



“2025. Bicentenario de la vida municipal en el Estado de México”

Perfil Biográfico: Norma Paola Rivera Torres

Datos Personales

Nacida el 20 de septiembre de 2003 en el municipio de Amecameca, Estado de México, Norma Paola Rivera Torres ha forjado un camino de crecimiento personal y profesional basado en la disciplina, el esfuerzo y la vocación de servicio. Hija de Erika Torres Martínez, docente de educación primaria, y Ariel Rivera Mendoza, empresario del sector automotriz, su infancia y juventud estuvieron marcadas por cambios y retos que fortalecieron su carácter resiliente y su compromiso con la excelencia académica y profesional.

Trayectoria Académica

Desde temprana edad, Norma destacó por su desempeño académico y su capacidad de adaptación. Cursó la educación básica en diversas instituciones, enfrentando con determinación los desafíos que conllevaron los cambios de escuela, especialmente tras el sismo de 2017. Su pasión por el conocimiento la llevó a obtener certificaciones de inglés por Cambridge, así como reconocimientos por su desempeño en concursos académicos.

Posteriormente, cursó el bachillerato en el Colegio Real Chapultepec, donde recibió diplomas al mejor promedio, a pesar de las dificultades que supuso la educación en línea durante la pandemia. Al momento de elegir una carrera universitaria, su vocación y la influencia de su entorno la llevaron a optar por la licenciatura en Ciencias de la Educación en la Universidad ETAC Campus Chalco, donde complementó su formación con diplomados, prácticas sociales en distintos niveles educativos y un servicio social enriquecedor en la Escuela Primaria Insurgentes Turno Vespertino. Su esfuerzo y dedicación le permitieron titularse por promedio.



¡Gobierno que Transforma!



“2025. Bicentenario de la vida municipal en el Estado de México”

Comprometida con su desarrollo profesional, actualmente cursa la Maestría en Educación en la Universidad UEEM, con el objetivo de fortalecer sus conocimientos y seguir contribuyendo a la mejora del sistema educativo.

Experiencia Profesional y Logros

Norma ha desempeñado diversos cargos de responsabilidad en el ámbito público y educativo. En 2022, colaboró con la ex presidenta municipal de Ayapango, Mariana Piedra, como Coordinadora Estatal de Juventud. En 2023, continuó su trayectoria en el sector gubernamental al trabajar con la presidenta municipal de Amecameca, Dra. Ivette Topete García, y con la primera regidora de dicho municipio, Olika Sepúlveda García, asumiendo el rol de Coordinadora de Brigada Juvenil.

En 2024, se desempeñó como subdirectora académica interina en la Escuela Primaria Insurgentes Turno Vespertino en Zentlalpan, Amecameca, experiencia que consolidó su liderazgo en el sector educativo. Actualmente, ocupa el cargo de Cuarta Regidora en el municipio de Tlalmánalco, formando parte del equipo del presidente municipal Luis Enrique Sánchez Reyes, donde trabaja activamente en proyectos orientados al desarrollo social y educativo de la región.

Filosofía y Valores.

A lo largo de su vida, Norma Paola Rivera Torres se ha distinguido por su carácter extrovertido, su compromiso con la excelencia y su profundo sentido de responsabilidad social. Agradece a su familia, especialmente a su madre y abuelos maternos, por inculcarle valores fundamentales como el respeto, la honestidad, la lealtad y la generosidad. Su pasión por el aprendizaje continuo la motiva a actualizarse constantemente en diversas áreas de conocimiento, consolidando su visión de crecimiento personal y profesional.

Amante de la música, el deporte y la lectura, encuentra en estas actividades un equilibrio entre sus responsabilidades y su bienestar personal. Considera que los logros más significativos en su trayectoria han sido la culminación de su licenciatura y la confianza depositada en ella por el presidente municipal Luis Enrique Sánchez Reyes y la ciudadanía, oportunidad que asume con responsabilidad y compromiso hacia el desarrollo de su comunidad.

Norma Paola Rivera Torres representa una nueva generación de líderes comprometidos con el servicio público y la educación, destacándose por su trayectoria ascendente y su firme convicción de que el conocimiento y el trabajo arduo son las claves para generar un impacto positivo en la sociedad.



¡Gobierno que Transforma!